



Con gran pesar, comunicamos el fallecimiento de nuestro Consejero de Educación de la Embajada de España en Francia, Fernando Gurrea Casamayor, reconocido jurista, quien fuera Subsecretario de Estado de Educación y pieza clave en el desarrollo de la legislación educativa en España.

La comunidad educativa en Francia, así como todas las personas y entidades implicadas en la difusión de la lengua y la cultura españolas lamentamos profundamente su pérdida que deja un enorme vacío profesional y humano. Su impronta perdurará y nos marcará el camino a seguir.

Enviamos nuestro más sentido pésame a su familia, amigos y a quienes le conocieron.



D.E.P

París a 18 de septiembre de 2023